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CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 2020-2021  
ÉCOLE NOTRE-DAME-DU-CANADA  

 

Procès-verbal d’une séance ordinaire du conseil d’établissement de l’école Notre-Dame-
du-Canada tenue par visioconférence, le 14 octobre 2020, de 18h30 à 20h59. 
  

Sont présents : Mme Mélissa Allaire, parent 

     Mme Mireille Laroche, parent 
     Mme Joanie Laroche, parent 
     Mme Amélie Bernard, parent 
     Mme Viviane Blanchette-Dimbeko, professionnelle 
     Mme Stéphanie Lavertu, enseignante 
     M. Sébastien Leclerc, éducateur au service de garde 
     Mme Francine-Dominique Gauthier, directrice 
     Mme Jeanne Landry-Belleau, parent 
     Mme Ruth Gendron, enseignante 
 
  Est absente :   Mme Mélanie Scott, éducatrice au service de garde 

 

Ouverture de la séance 

À 18h37, la direction déclare la séance officiellement ouverte après avoir 

constaté que les membres présents forment quorum.  

 

CE-20-21-01  Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Il est proposé par Sébastien Leclerc, et résolu que l’ordre du jour suivant soit 

adopté. 

 

1. Mot de bienvenue 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

3. Présentation du procès-verbal de l’assemblée générale 

4. Adoption et suivis du procès-verbal de la séance du 9 juin 2020 

5. Nomination aux postes de président(e), représentant au comité de 

parents et de son substitut 

Points de décision: 

6. Règles de régie interne 

7. Sorties éducatives et activités culture à l’école 

8. Plan d’action pour un milieu sain et sécuritaire 

Points d’information: 

9. Déclaration des conflits d’intérêts 

10. Réclamation des frais de garde/déplacements pour le C.E 

11. Formation obligatoire pour les membres des conseils d'établissement.                            

12. État de situation à l’école – COVID-19. 

13. Informations relatives aux modifications du Régime Pédagogique. 

14. Projet éducatif. 

15. Informations du service de garde. 

16. Maternelles 4 ans-Volet parents. 

17. Reddition de comptes  

Autres sujets : 

18. Diplôme avant la médaille 

19. Panier Bio 

20. Parole au public 
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21. Levée de la séance 

 

   

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

CE-20-21-02  Présentation du procès-verbal de l’assemblée générale 

Il est proposé par Mme Mireille Laroche, et résolu de prendre acte du procès-

verbal de l’assemblée générale de parents.  

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 

 

CE-20-21-03  Adoption et suivis au procès-verbal de la séance du 9 juin 2020 

Il est proposé par Mme Mélissa Allaire, et résolu que le procès-verbal de la 

séance du 9 juin 2020 soit adopté tel que déposé.  

 

  ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

CE-20-21-04 Nomination aux postes de président(e), représentant au comité de 

parents et de son substitut. 

 

Mme Allaire propose Mme Jeanne Landry-Belleau. Mme Jeanne Landry-

Belleau refuse la proposition.  

 

   M. Sébastien Leclerc propose Mme Allaire au poste de présidente. Mme 

Mélissa Allaire accepte et est nommée présidente.  

 

Mme Mireille Laroche a été élue lors de l’assemblée générale comme 

représentante au comité de parent.  

 

  ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

CE-20-21-05 Règles de régie interne 

Il est proposé par Mme Mireille Laroche, et résolu que le calendrier des 

rencontres et le budget de fonctionnement soient adoptés tels que présentés. 

 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

  

Sorties éducatives et activités culture à l’école 

Le point est reporté au 2 décembre 2020 puisqu’il manque plusieurs 

informations et que les mesures actuelles mettent sur la glace toutes les 

sorties à l’extérieur de l’école.    

 

 

   ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

CE-20-21-06  Plan d’action pour un milieu sain et sécuritaire 

Il est proposé par M. Sébastien Leclerc que le plan d’action pour un milieu 

sain et sécuritaire soit adopté tel que déposé.  
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ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ  

 

 

Points d’information 

   

Déclaration des conflits d’intérêts. 

Présentation du document à signer par les membres du CÉ.  

 

Réclamation des frais de garde/déplacements pour le C.E. 

Explication du fonctionnement pour le remboursement de frais de garde ou 

de déplacement.  

 

Formation obligatoire pour les membres des conseils d’établissement 

Mention de l’obligation pour chaque membre de faire la consultation des 

capsules et d’informations. 

 

État de situation COVID-19 

Présentation sommaire des mesures mises en place à l’école depuis le mois 

de septembre. Les parents mentionnent qu’ils sont très conscients de 

l’ampleur du travail supplémentaire occasionné par la situation. Ils offrent un 

masque d’or à tout le personnel de l’école. 

 

Informations relatives aux modifications du Régime Pédagogique 

Présentation des nouvelles règles (deux bulletins au lieu de trois). Voir le 

document ministériel.  

Modifications du régime pédagogique pour cette année seulement.  

 

Projet éducatif 

Sera en suivi lors de la prochaine rencontre. À lire par les membres d’ici  la 

prochaine rencontre.  

 

Informations du service de garde 

Le service de garde est constitué de 10 groupes le midi et de 8 groupes le 

soir. Une éducatrice ou un éducateur est posté à la porte pour faire l’accueil 

le matin et le soir. 

 

Maternelle 4 ans - Volet parents 

Présentation du document du conseiller pédagogique attitré au volet parents 

pour les maternelles 4 ans. Les sujets sont déterminés suite au sondage 

rempli par les parents en début d’année.  

 

Reddition de comptes 

Présentation des mesures dédiées. 

 

 

Autres sujets :                                                                                                   

CE-20-21-07 Diplôme avant la médaille.  
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Il est proposé par Mme Jeanne Landry-Belleau, et résolu que l’école Notre-

Dame-du-Canada fasse un partenariat avec l’organisme le Diplôme avant la 

médaille pour l’année scolaire 2020-2021.  

Présentation du document explicatif du DAM. 

  Présentation des coûts approximatifs. 

      

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

  

 

Panier bio 

Vérifier l’intérêt au printemps, pour qu’on puisse faire les demandes dans les 

temps pour l’automne.  

 

  Parole au public 

  Il n’y a pas de public. 

 

CE-20-21-08  Levée de la séance 

À 20h59, l’ordre du jour étant épuisé, il est proposé par M. Sébastien Leclerc, 

et résolu que la séance soit levée.  

   

    ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 

 

 

 

 

 

_______________________     ____________________ 

Francine-Dominique Gauthier    Melissa Allaire, présidente 

Directrice par intérim 

 


